

# Wujud Penghormatan, Kodim 0716/Demak Ikuti Upacara Pemakaman Militer Purnawirawan TNI AL

Muhammad Makruf - [DEMAK.UPDATES.CO.ID](http://DEMAK.UPDATES.CO.ID)

Mar 25, 2023 - 07:21



**Wujud Penghormatan, Kodim 0716/Demak Ikuti Upacara Pemakaman Militer Purnawirawan TNI AL**

NEWS

BREAKING NEWS



[kodimdemakkaljaga](https://www.facebook.com/kodimdemakkaljaga)



[@dim0716demak](https://twitter.com/dim0716demak)



[kodim0716demak](https://www.instagram.com/kodim0716demak)



[www.kodim0716demak.id](http://www.kodim0716demak.id)



[Lensa](#)

*prosesi pemakaman militer merupakan perwujudan dari penghormatan terakhir dan sudah menjadi tradisi yang dilakukan untuk menghormati arwah para pahlawan maupun anggota TNI*

DEMAK-Komandan Pangkalan TNI Angkatan Laut (Danlantal) Semarang, yang diwakili Kapten Laut Heri Wahyudi sebagai Inspektur Upacara prosesi

pemakaman terhadap purnawirawan TNI AL almarhum Pelda (Purn) H. Dirmanto mantan anggota Logca Lanal Semarang pada hari Kamis 23 Maret 2023 yang meninggal karena sakit, almarhum meninggalkan 1 Istri dan 4 anak Almarhum dimakamkan di pemakaman TPU Sidorawuh Kecamatan Sayung Kabupaten Demak. Jum'at 24/03/2023.

Dalam amanat Komandan Pangkalan TNI Angkatan Laut (Danlanal) Semarang, yang di sampaikan oleh Irup, prosesi pemakaman militer merupakan perwujudan dari penghormatan terakhir dan sudah menjadi tradisi yang dilakukan untuk menghormati arwah para pahlawan maupun anggota TNI yang telah mengabdikan dirinya bagi bangsa dan negara.



“Sudah seharusnya kita mengenang dan menghormati segala jasa – jasa almarhum sebagai panutan dalam mengemban tugas kepada negara dan bangsa, memaafkan segala kesalahan dan kekhilafan almarhum baik yang di sengaja maupun tidak di sengaja selama masih hidup, serta mendoakan almarhum semoga mendapat tempat yang lebih baik disisi Allah SWT,” tuturnya.

Hadir pada upacara Danramil 11/Sayung Kapten Inf Safi'i beserta 1 pleton anggota Kodim 0716/Demak, 1 pleton anggota dari Lanal Semarang, Tomas dan Toga dilingkungan rumah duka. keluarga dan masyarakat setempat.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak